

Groupe des élus socialistes, personnalités et radicaux

En cette première partie d'année, nous avons tous été frappés par les événements de Paris. Élus, parents, citoyens, meurtris en plein coeur, notre réponse doit être de préparer l'avenir. Nous avons un devoir, celui d'agir pour les générations futures, celui de combattre l'ignorance, celui de refuser le repli sur soi. La citoyenneté se vit et s'apprend dans nos écoles, sur nos territoires.

Ici aussi, notre rôle d'élu consiste à montrer le chemin de la démocratie. Il nous commande de s'engager pour notre jeunesse. Parce que la loi nous confie une responsabilité éducative, nous avons initié depuis le mois de janvier le Projet éducatif gervaisien. Il s'agit d'une grande concertation avec l'ensemble des acteurs de l'éducation pour décloisonner et innover au niveau de nos politiques publiques éducatives pour les 0-18 ans.

Notre Ville est engagée depuis plusieurs années pour développer les apprentissages du numériques dans nos écoles afin que nos jeunes prennent à faire bon usage de cet outil et qu'il profite aux échanges plutôt qu'au repli. Nous avons lancé dès l'année dernière les parcours citoyens afin que les jeunes découvrent et comprennent le rôle et le fonctionnement des institutions républicaines. Et c'est un succès puisqu'il rassemble près de 50 jeunes pendant un an. Cette année, nous étendrons également l'action du service jeunesse pour qu'il concerne également les jeunes entre 18 et 25 ans.

Face à ces enjeux, c'est l'ensemble des forces vives qui doit être mobilisé. Pour que nous puissions revendiquer la promotion d'une citoyenneté active au Pré Saint-Gervais.